



## ¡Únete! ¡Queremos alcanzar los 300 edificios iluminados de azul!

**Ilumínalo azul el 2 de abril,  
Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo.**

Cada año, el 2 de abril, decenas de edificios de todo el mundo se iluminan de azul como muestra de solidaridad con el colectivo de personas con Trastorno del Espectro del Autismo (TEA) y sus familias.

Se trata de una campaña de sensibilización de carácter internacional promovida por Autism Speaks y conocida por sus siglas en inglés LIUB (Light It Up Blue) (Ilumínalo de azul, en español).

Miles de edificios emblemáticos de todo el mundo, también en España, se iluminan de azul en apoyo a las personas con TEA.

### Ilumínalo de azul #LIUB

- \* Contribuye a dar visibilidad al colectivo e incrementa el conocimiento y tolerancia hacia las personas con autismo.
- \* Celebra el talento y las capacidades de las personas con autismo.
- \* Llama la atención sobre las necesidades de las personas con autismo. Este año: "Rompamos barreras por el autismo. Hagamos una sociedad más accesible".

[www.diamundialautismo.com](http://www.diamundialautismo.com)

#DiaMundialAutismo

#LIUB



# Únete! Reto 2018 – ¡300 edificios iluminados de azul!



## #LIUB

Light It Up Blue (Ilumínalo de azul, en español) es una campaña de sensibilización de carácter internacional, por la que **miles de edificios y monumentos emblemáticos de todo el mundo se iluminan de azul** en apoyo y solidaridad con el colectivo de personas con Trastorno del Espectro del Autismo (TEA) y sus familias.

Desde Autismo León nos sumamos a esta iniciativa y promovemos que edificios y monumentos de nuestro país se iluminen de azul la tarde-noche del 1 al 2 de abril, coincidiendo con la celebración del Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, que se conmemora el 2 de abril.

### **Por qué unirte a la iniciativa LIUB**

- Contribuye a dar visibilidad al colectivo e incrementa el conocimiento y tolerancia hacia las personas con autismo
- Celebra el talento y las capacidades de las personas con autismo.
- Llama la atención sobre las necesidades de las personas con autismo.



### **Cómo puedo participar desde mi Ayuntamiento?**

Si disponéis de algún sistema de iluminación y es posible **iluminar la noche del 1 de abril**, ponte en contacto con nosotros para hacernos llegar la foto.

También puedes participar, ubicando globos azules en la fachada del ayuntamiento durante el fin de semana.

